

Oberndorf

# E-Mail-Konto gehackt: Betrüger wollen Geld

(zeg), 24.01.2014 11:44 Uhr



Das Konto der Schauspielerin Heike Kloss wurde gehackt. Betrüger versuchen Geld zu bekommen, indem sie sich als die Frau ausgeben. Foto: Archiv

---

Oberndorf - Ausgeraubt, ohne Handy, Geld und Kreditkarten steckt die Oberndorfer Schauspielerin Heike Kloss in Manila fest. Das einzige, was ihr geblieben sind: das Leben und ihre Pässe. Dies wird zumindest derzeit über E-Mails verbreitet. Absender: hbkloss@aol.com.

Aus diesem Grund wird in der Mail um die Überweisung von 1600 US-Dollar gebeten. Dieses Geld wird angeblich für die Begleichung der Hotel-Rechnung benötigt, da die Schauspieler sonst nicht abreisen könne.

Alles erfunden und gelogen, so Günther Hattler, Spezialist für Internetbetrug beim Oberndorfer Polizeirevier. Der Account der Schauspielerin wurde gehackt, dies hat die in Berlin lebende Schauspielerin mittlerweile bestätigt und die entsprechenden Maßnahmen eingeleitet. Hattler empfiehlt Empfängern solcher E-Mails, mit den Absendern oder deren Angehörigen direkten Kontakt aufzunehmen. "Es stellt sich dann sehr schnell heraus, dass es sich um einen Betrugsversuch handelt."

